

Nr. 04
Juni 2011

Golf

CLUB-MAGAZIN



Offizielles Organ des Golfverbandes
Schleswig-Holstein und Regionalausgabe Hamburg



Lübeck-Travemünder Golf-Klub



DGV-VERBANDSTAG

**Peter Pahlke
ins DGV-Präsi-
dium gewählt**



TRAINER WORKSHOP

**Ausbildung im
Breiten- und
Leistungssport**



GC Sylt

Telefon: 04651-99 59 80
Golfplatz
25996 Wenningstedt
www.golfclubsylt.de
golfclubsylt@t-online.de

Große Teilnehmerzahl

Dr. Karin Wellmann

Nach einem langen und kalten Winter hat die Saison nun endlich wieder richtig begonnen. Meine Vorgängerin Sylvia Petersen, bei der ich mich für die letzten zwei Jahre Berichterstattung ganz herzlich bedanken möchte, hat in der letzten Ausgabe noch von einer eher mäßigen Beteiligung bei unserem ersten Wettspiel dem Frühlingspreis gesprochen. Auch die Mitgliederversammlung – traditionell am Karfreitag – schien zunächst in diesem Trend zu liegen. Doch dann kam der Gründerpokal am Ostersonntag und alle Frühjahrsmüdigkeit war wie weggeblasen: 85 Teilnehmer.

Mitgliederversammlung

Die knapp hundert Mitglieder, die der Einladung des Präsidenten gefolgt waren, konnten erfahren, dass die Pläne zur Entzerrung des Championship-Kurses in Richtung Braderuper Heide weiter voranschreiten und insbesondere die Gemeinden Wenningstedt und Kampen den Golfclub hierbei unterstützen wollen. Die Erweiterung unseres wunderschönen Übungs- bzw. Kurzplatzes von sechs auf neun Löcher wird noch in diesem Sommer und die Vergrößerung der Terrasse bereits in den nächsten Wochen erfolgen. Also, für alle, die noch nicht auf der Insel sind: Es tut sich etwas! Der Jahresabschluss 2010 und auch der Etat 2011 gaben keine wesentlichen Diskussionen, und so konnte erwartungsgemäß das Präsidium für die hervorragende Arbeit



Sieger des Gründerpokals.

entlastet werden. Sowohl der Sport- und Jugendwart Manfred Gerlach als auch der Spielführer Dr. Alex Cegla standen zur Wiederwahl, und wir alle freuen uns, dass sie beide weiterhin dem Club zur Verfügung stehen. Neu in das Präsidium wurden Rainer Ludorff (Sprecher der auswärtigen Mitglieder) und Dr. Karin Wellmann (Pressewartin) gewählt.

Etwas heftiger diskutiert wurde lediglich um die Form neuer besonders für junge Sylter attraktivere Aufnahmemodelle. Ein Konsens wurde gefunden, und auf die Resonanz sind wir sehr gespannt.

Einen großen Blumenstrauß überreichte unser Präsident Werner Rudi an Astrid Demuth, die zusammen mit ihrem Mann Walter die ältesten Mitglieder unseres Clubs sind. Jeder kennt sie, sie sind immer lustig und erfrischend, noch sehr sportlich und nicht nur auf der Terrasse eine echte Bereicherung für Mitglieder und Gäste – hoffentlich noch viele Jahre!

Osterwettspiel/Gründerpokal

Wie in jedem Jahr – und das seit 29 Jahren – wird das erste vorgabenwirksame Wettspiel als Gründerpokal an Ostern ausgetragen. Da waren sie endlich die vielen Mitglieder und Gäste. 85 Teilnehmer kämpften bei wunderschönem wenn auch noch kühlem Wetter um den großen Nettopokal, der kleinste (jüngste) hat ihn sich geholt: der 10-jährige Lukas Demant. Gratulation! Aber auch die „Großen“ waren toll in Form, denn immerhin 23 Spieler konnten 20 oder mehr Bruttopunkte erreichen. So hatte auch Dirk Ipsen stellvertretend als einer der Gründer viel Freude bei der Siegerehrung. Ein gelungener Saisonstart in herrlicher Atmosphäre.

Maiwettspiel/Monatspreis

In der Woche zwischen Ostern und dem 1. Mai waren auch Dienstags-Damengolf und Mittwochs-Herregolf schon recht gut besetzt. Am 1. Mai wurde der 1. Monatspreis ausgetragen. Obwohl die Ferien schon zu



Das aktuelle Präsidium.



Unsere ältesten Mitglieder Astrid und Walter Demuth.



Der Flight der Bruttosieger Maiwettspiel.



Golf, Kaffee, Sonne, gute Stimmung!

Ende und viele Gäste abgereist waren, fand sich ein Teilnehmerfeld von 27 Startern, für ein so frühes Zählspiel recht beachtlich. Die Mannschaftspokalspiele werfen eben ihre Schatten voraus. Viele unserer Stammspieler haben scheinbar auch ein gutes und erfolgreiches Trainingsprogramm trotz langem und ungemütlichem Winter hinter sich.

Besonders hervorzuheben ist die Leistung von Maximilian Owen, der in dieser Woche eine 71er-Runde beim Herrengolf spielte und mit einer 70 (!) beim Maiwettspiel seine Topform bestätigte. Jetzt schon Handicap -0,2. Wohin das noch führt in dieser Saison werden wir sehen – und freuen uns darauf!

Einige hatten mit dem Spielmodus „Zählspiel“ wohl ein Problem, so dass es zu vier Disqualifikationen kommen musste. Beim nächsten Mal wird dann hoffentlich keiner seinen (Zählspiel-) Ball aufheben, aber auch niemand ungeduldig werden?

Neues von den Mannschaften

Am 7. Mai begannen die Wettspiele um die Mannschaftspokale in Schleswig-Holstein. Im Vergleich zu den Vorjahren hat sich die Anzahl unserer Mannschaften verringert. Leider sind einige vorwiegend junge starke Spieler aus privaten oder beruflichen Gründen nicht mehr auf der Insel, so dass unsere Herrenmannschaft ganz entfällt und die Damen und die Jungseniorinnen zusammen eine Damenmannschaft stellen.

Die erfreuliche Nachricht aber sind die guten Ergebnisse des ersten Spieltages. Die Damen- und die 1. Seniorenmannschaft führen jeweils in ihrer Gruppe, die Jungsenioren- und die 2. Seniorenmannschaft liegen jeweils an zweiter Stelle.

Zum ersten Mal seit einigen Jahren hat die Damenmannschaft durch ihre sehr guten Ergebnisse im letzten Jahr den Sprung in die Oberliga der Deutschen Mannschaftsmeisterschaften geschafft. Acht Mannschaften trafen sich am 14. und 15. Mai auf der Anlage des GC Grambeck. Unser Ziel war für das erste Jahr der Klassenerhalt. Mit nur sechs Spielerinnen (Iris Krahn-Heydorn, Gabriele Neubauer, Heidi Matzke, Marita Sörensen, Sylvia Petersen, Karin Wellmann) und zwei Caddies sowie dem Kapitän und Trainer Bastian

Sommer konnte dieses Ziel bereits am ersten Spieltag erreicht werden. Trotz zwischenzeitlichem Gewitter gelang nach einem Vierer-Zählspiel sowie einem Einzel-Zählspiel ein hervorragender zweiter Platz hinter dem GC Lübeck-Travemünde. Damit war der Abstieg verhindert.

Unter diesen durchaus anstrengenden Bedingungen spielte Iris Krahn-Heydorn das beste Einzelergebnis (77 Schläge) aller Mannschaften und konnte so ihr Handicap auf 5,9 verbessern!

Am zweiten Spieltag unterlagen wir in einem spannenden und sehr sportlichen Lochspiel zwar dem Team vom GC Jersbek, aber das konnte der Freude über den Klassenerhalt keinen Abbruch mehr tun.

Ein besonderer Dank geht an dieser Stelle an unsere Trainer Allan Owen, Bastian Sommer und Gunnar Levsen von der Sylter Golfakademie. Spannend geht es weiter mit dem Oberliga-Spiel der Herren am 21. und 22. Mai und dem zweiten Spieltag der Mannschaftspokale Ende Mai.

Ergebnisse

Osterwettspiel/Gründerpokal

Brutto Damen	
1. Gabriele Neubauer (6,6)	30
Brutto Herren	
1. Teunis Petersen (+0,6)	34
Netto HCP bis 15,4	
1. Klaus-Peter Matthesen (10,5)	40 Pkte.
Netto HCP ab 15,5	
1. Kerstin Behrens-Demant (23,6)	40 Pkte.
Netto Jugend	
1. Lukas Demant (24,9)	42 Pkte.
Gleichzeitig Netto-Sieger über alles	

1. Mai-Spiel (Zählspiel)

Brutto Damen	
1. Ulla Maron (5,4)	80 Brutto, 71 Netto
Brutto Herren	
1. Maximilian Owen (0,6)	70 Brutto, 68 Netto

Maiwettspiel 15. Mai

Brutto	
1. Teunis Petersen, Sylt (+0,5)	30 Brutto, 31 Netto
Netto	
1. Robert Graubner, St. Dionys (10,1)	42 Netto
2. Karl Bach, Nahetal (7,6)	36 Netto
3. Heino Logemann, Sylt (26,3)	36 Netto



Damenmannschaft mit Caddies und Kapitän Bastian Sommer.